

PROVINCIA | También conocieron la plaza de toros de la localidad, única en el mundo por su forma hexagonal

Voluntarios Telefónica del Grupo de Mayores de Ciudad Real visitan el Parque Minero de Almadén junto a miembros de la Asociación Fuensanta



Disfrutaron de un viaje alucinante al interior de una de las minas más antiguas del mundo y que ha estado en activo más de 2.000 años

La Comarca **30/10/2018** (Última actualización: 30/10/2018 23:05)

AddThis Sharing Buttons

[Share to Facebook](#) [Share to Twitter](#) [Share to WhatsApp](#) [Share to Google+](#) [Share to Meneame](#) [Share to Correo](#)

Unas veinticinco personas entre Voluntarios Telefónica del Grupo de Mayores de Ciudad Real y asociados y monitores de la Asociación de Discapacitados Fuensanta, han visitado el Parque Minero de Almadén, dentro de las actividades del programa Voluntarios Telefónica que se desarrollan en Castilla-La Mancha.

Los Voluntarios Telefónica junto a los miembros de la Asociación de Discapacitados Fuensanta disfrutaron de un viaje alucinante al interior de una de las minas más antiguas del mundo y que ha estado en activo más de 2.000 años. Uno de los momentos de mayor emoción para los asociados, fue el descenso a la mina en una jaula por el pozo de San Teodoro, ataviados con sus cascos de mineros y la salida a superficie, en el tren de vagonetas, como auténticos Indianas Jones.

Para finalizar la ruta por Almadén, por la tarde visitaron la plaza de toros de la localidad, única en el mundo por su forma hexagonal, donde se divirtieron jugando a toros y toreros.

La jornada fue divertida, instructiva, motivadora y diferente para todos y se consiguió el objetivo principal: fomentar la autonomía personal de los asociados y su integración socio-comunitaria.